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市统计局近日提供的资料显

示
!

上半年我市城镇居民人均可支配

收入
!"#$%&&

元
!

比上年同期增长

'(%$)

"

调查表明
!

上半年我市城镇

居民人均收支保持良好的增长态势
"

上半年
!

我市城镇居民收入的四

大项
#

工资性收入
$

经营性收入
$

转

移性收入和财产性收入
%

中
!

人均转

移性收入
'!$*%"#

元
!

比上年同期下

降
(%$)

&

其他三项全线增长
!

特别

是财产性收入增长迅猛
!

成为城镇居

民增收的亮点
'

统计报表显示
!

上半

年
!

我市城镇居民人均工资收入为

""+,%,*

元
!

比上年同期增长
$%*)

!

占总收入的
!#%!)

&

人均经营净收入

"#+%!$

元
!

比上年同期增长
!+)

&

人

均财产性收入
,#&%&+

元
!

比上年同期

增长
*

倍
"

居民人均财产收入虽然总

量不多
!

但在收入四大项中增幅最

高
"

分析认为
!

随着一系列增资政策

的相继出台和企业经济效益提高以及

离退休人员退休金
$

养老金
!

低保户

最低生活保障金提高
!

受宏观经济持

续向好
$

居民消费观念转变等因素影

响
!

上半年我市城镇居民人均可支配

收入增幅较往年有所提高
"

另外
!

资料还显示
!

上半年城镇

居民人均消费支出
*!"(%!-

元
!

比上

年同期增长
,*%+)

"

从消费内容看
!

居住类
$

医疗保健类
$

衣着类和食品

类支出增长比较快
"
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(

城市在发展和建设过程中要保

留一些具有代表性的老建筑
!

保留和

延续城市发展的
)

印记
*!

让城市的发

展富有个性和魅力
'+

市建筑设计院院

长
,

高级工程师刘彦宏在谈到城市建

设时说
-

UVWXYZ[\3YZ]^_

在城市建设过程中
!

当代表某时

期的标志性建筑与新建筑发生冲突时
!

一定要找出一个合适的解决办法
!

要

想办法保留一些城市发展的
(

印记
+"

另外
!

规划要强调其延续性
!

编制的

规划要切实可行
!

避免
(

规划规划墙

上挂
+

的现象出现
"

过去
!

我们也曾

有过一些很
(

飘
+

的规划
!

不着地
!

所以只能挂在墙上
"

总体规划编制后

不可能在短时间内完成
!

所以提倡规

划
(

软接触
+!

但主调不能改变
"

后来

者一定要朝着总体规划的主流方向前

进
!

只有这样才能起到事半功倍的效

果
"

`abYcdeacfg

刘彦宏说
!

规划分三个层次
!

总

体规划
$

修建性规划
$

控制性规划
"

总体规划有了
!

如何实施是一个问题
!

在这方面濮阳市有好的经验
"

在经济

条件允许的情况下
!

我们一定要制定

修建性规划
$

控制性规划
!

甚至可以

编制一些主要街道的街景规划
!

这样

可以避免项目摆放的随意性
!

避免出

现一些高层建筑或左或右的现象
"

一

个街道的南侧不能都是高层建筑
!

但

也不能没有高层建筑
"

城市的天际线

应该像音符一样有高有低
!

富有变化
"

修建性规划
$

控制性规划还可为开发

商和领导决策提供依据
!

便于行政主

管部门操作
"

hi\jYZ

刘彦宏说
!

此次市委提出要建设

(

一馆三中心
+!

这对鹤壁人民来说是

一件大好事
!

也是得民心之举
"

现在

新区已经有文化中心
$

游泳馆了
!

如

何充分利用现在的建筑是值得考虑的

问题
"

建议在华夏南路文化中心东西

两侧建设两个馆
!

围成一个
(

品
+

字

形
!

加上中心现有的文化广场
!

可以

打造成艺术中心
"

还有
!

现在新区尚

没有电影院
$

剧院
!

这跟一个现代化

的城市极不相配
!

要打造一个开放的
$

亲民的艺术中心
"

即使现在没有足够

的资金建设
!

但一定要在市文化中心

附近预留空间
"

谈到体育中心
!

刘彦宏说
!

新区

现在有游泳馆
!

但游泳馆附近已经没

有空地
!

不可能摆放其他体育场馆
!

这是件遗憾事
"

我们可以围绕已经规

划的体育馆做文章
!

在体育馆附近摆

放其他体育场馆打造体育中心
"

尊重

现有建筑
!

可以避免不必要的浪费
"

klmno]pq

(

对于本地的开发
$

建筑
$

规划

设计等企业要有扶持政策
!

在城市发

展的同时也要形成自己强大的产业机

群
"+

刘彦宏说
!

要发展培育自己的团

队
!

在这方面青岛和大连都有可借鉴

的经验
"

扶持本地企业并不等于排外
!

如果没有新的理念渗入
!

我们这里也

将是一潭死水
"

可以引进外地开发企

业
$

规划建筑企业的新理念
!

结合本

地的情况吸取其精华
!

这样可以克服

外来规划
$

建筑等单位可能出现的

(

水土不服
+"
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